

Liebenthaler Abordnung in Zehdenick

Am letzten Samstag machte sich eine zehnköpfige Delegation unseres Vereins auf den Weg nach Zehdenick.

Die dortige Schützengilde hatte zum diesjährigen Schützenfest geladen. Bei bestem Wetter machten unsere Teilnehmer wieder eine gute Figur und Peer sowie Birgit brachten vom Gästeschießen je einen Pokal mit nach Hause. In der kurzweiligen Veranstaltung wurden zudem Erfahrungen ausgetauscht und die weitere Zusammenarbeit auf freundschaftlicher Basis beredet.



Gruppenfoto



Peer mit Pokal

Der Vorstand dankt: Doreen Franz, Peer Heinke, Burkhardt Puff, Bernd Martens, Katrin Constabel-Martens, Dr. Bernhard Kunte, Karin Schülke, Heiko Zeinert, Birgit Brunk und Norbert Brunk für ihre Teilnahme an dieser Traditionsveranstaltung.